
               

 

L’AVIS COMUNALE DI SORANO E’ SCESO IN PIAZZA.  
 

L’AVIS è sceso in piazza ma non per protestare. Dal 
giorno 11 al 16 agosto u.s. siamo stati presenti nella 
piazza di Sorano con un gazebo informativo con lo 
scopo di sensibilizzare il maggior numero di persone 
su quanto sia importante ed utile il dono del sangue. 
Attività  necessaria per diffondere la cultura della 
solidarietà umana con particolare riferimento alla 
donazione del sangue e al volontariato in genere. Il 
nostro impegno è stato gratificato da otto nuove 
iscrizioni di giovani persone che hanno chiesto di 
diventare donatori di sangue. Lo sforzo che abbiamo 
fatto non è stato dunque vano, il risultato che ci 
eravamo ripromessi di raggiungere è andato oltre le 
aspettative. Fare questo tipo di promozione è 
altamente significativa ma non è immune da qualche 
piccola umiliazione che dobbiamo sopportare quando 
ci sentiamo chiedere da qualcuno, che probabilmente 
non conosce la storia e le finalità dell’AVIS: che cosa 
vendiamo oppure che interesse abbiamo a reclutare 
nuovi donatori o peggio ancora che l’AVIS 
commercializza il  sangue. Qualcuno ha anche 
affermato che esistiamo solo per fare feste, gite  e 
bagordi ed  altre fesserie del genere. Affermazioni che 
denotano una miopia profonda e forse servono a 
trovare una giustificazione per il loro mancato 
impegno sociale. Ma noi non disperiamo perché oggi 
la miopia è una malattia curabile e procediamo dritti 
per la nostra strada. Queste otto nuove adesioni ci 
danno la forza e la voglia di continuare impegnandoci 

sempre di più a far conoscere quanto 
sia utile e importante il dono del 
sangue. Fortunatamente queste sono 
solo pochissime eccezioni, la  
stragrande maggioranza delle 
persone chiede informazioni, prende 
i nostri opuscoli, qualcuno vuole 
essere tranquillizzato sull’ago che 
viene usato per il prelievo del 
sangue, i bambini ci chiedono i 
palloncini e tutto diventa gioioso. Il 
gazebo dell’AVIS, in questi giorni, 
è stato molto visitato  e questo ci ha 
reso felici, perché l’AVIS, come 
amiamo ripetere, è di tutti e l’unico 
interesse che ci muove è la 
solidarietà nei confronti del 
prossimo. Un altro appuntamento 
informativo è stato quello di 
S.Quirico dal 18 al 28 agosto. Siamo 

particolarmente grati agli amici del Comitato 
festeggiamenti di S. Quirico, sempre molto attenti alla 
promozione della donazione del sangue, perché hanno 
voluto, di loro completa iniziativa, dedicare nella 
serata di apertura dei festeggiamenti un momento a 
favore della nostra Associazione. In concorso con le 
donne di S. Quirico hanno organizzato l’evento “Torte 
all’Asta” il cui ricavato è stato devoluto interamente 
all’AVIS. Sempre in fatto di promozione, tutte le sere, 
durante gli spettacoli che si sono susseguiti,  è stata 
annunciata la presenza del gazebo AVIS  con l’invito 
ai presenti a  diventare donatori di sangue. 
Agli amici del Comitato festeggiamenti di S. Quirico 
va dunque il nostro sentito grazie, anche perché si 
sono messi completamente a disposizione per 
l’organizzazione della “Giornata del Donatore”, in 
programma per il 3 settembre, offrendo la loro 
collaborazione e dando la disponibilità dei locali della 
“Rotonda”. La festa avrà inizio alle ore 18.00 con la 
consegna delle benemerenze al merito trasfusionale e 
della “prima goccia”. Seguirà un cena a buffet, gratuita 
per gli ospiti presenti. Si prega pertanto la massima 
partecipazione. Approfitto dell’occasione per  
ringraziare le altre Associazioni/Comitati del Comune 
che ci sono particolarmente vicini e ci sostengono. In 
particolare: Associazione Giovani Capaccioli, Circolo 
Alba di Pratolungo, Pro-loco Sorano, Associazione 
Ciclisti Sorano, Filarmonica di Sorano e tutti i nostri 
soci sostenitori. 
                                          Claudio Franci   
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NESSUN 
OPERATORE/PERSONA 
È STATA AUTORIZZATA 
DA QUESTA AVIS 
COMUNALE DI SORANO 
A RACCOGLIERE 
OFFERTE IN DENARO 
CONTANTE IN FAVORE 
DELL’ASSOCIAZIONESI. 
SI  PREGA PERTANTO 
DI NON DARE 
ASSOLUTAMENTE 
SEGUITO A RICHIESTE 
IN TAL SENSO IN 
QUANTO TRATTASI 
SICURAMENTE DI 
TRUFFATORI. 

Nelle giornate del 14 e 15 agosto  nella piazza principale di Sorano 
L’AVIS Comunale e il Comitato Locale della C.R.I. di Pitigliano 
hanno organizzato, gratuitamente uno screening effettuando  

1. misurazione della pressione arteriosa;  
2. misurazione ossigenazione del sangue;  
3. misurazione della glicemia.  

La partecipazione dei cittadini è stata veramente eccezionale 
specialmente nella prima giornata ed il servizio offerto molto 
gradito. Un grazie per questa utilissima attività alla dottoressa DI 
GIORGIO ed alle Infermiere della CRI che con disponibilità, 
cortesia e professionalità hanno gestito il servizio. Di nuovo un 
grazie agli amici della CRI con la speranza di poter lavorare ancora 
insieme nel prossimo fututo 
Per diventare Volontario della CRI e per avere maggiori 
informazioni sulle attività svolte dall’Associazione rivolgersi a 
 CROCE ROSSA ITALIANA - COMITATO LOCALE 
PITIGLIANO Tel.  0564/615757 -  Email, cl.pitigliano@cri.it; 
cl.pitigliano@pec.cri.it. - Referente, Commissario C.R.I. Dr. 
SINATTI 

.

Anche questa’anno 
nell’ambito della mostra 
artigianale di Sorano Pierina, 
Doriana e Annarosa hanno 
gestito e organizzato  il 
tradizionale mercatino di 
beneficenza ricco di 
manufatti bellissimi che 
hanno riscosso successo e 
attenzione da parte dei tanti 
visitatori. Il ricavato dalla 
vendita del materiale, tutto 
realizzato artigianalmente è 
andato equamente distribuito 
fra: AVIS Sorano (500,00 
euro), l’Associazione 
Ragazzi del Cielo e della 
Terra (500,00 Euro) e al  
Caritas Baby Hospital di  
Betlemme in Palestina, che  
è l'unica struttura della 
Cisgiordania specializzata in 
pediatria. 
Grazie alle brave e generose 
volontarie per il loro gravoso 
impegno, a Rina e Carlo 
Fratini  che hanno  dato la 
disponibilità, a titolo 
gratuito, del locale dove era 
esposta la merce ed  e a tutti 
coloro che hanno acquista gli 
oggetti messi in vendita. Un 
grazie anche a Manuela, 
Valeria e Luigina per aver 
allestito il mercatino della 
Parrocchia. 

OMAGGIO ALL’AVIS 
Ho saputo che il Presidente ha chiesto a Romano di scrivere qualche cosa 
per l’Avis. Lui ha risposto che , per queste cose ci sono io e allora eccomi 
qua.  
Qualcuno pensa che l’Avis esista solo per donare sangue. Certo, è la cosa 
principale, ma l’Avis effettua, grazie ai volontari, altre valide e necessarie 
attività come per esempio: il trasporto gratuito a mezzo  autoambulanze 
degli anziani che devono raggiungere lontani centri per effettuare terapie.
Accorre in qualsiasi ora della giornata con la Guardia Medica per visite 
d’emergenza, ecc. 
Da pochi giorni dove io abito è terminata la festa dell’Avis. A tal 
proposito voglio raccontarvi una cosa che ha fatto ridere anche chi è  
nella sventura. Ad una certa ora circa le 23.00 un amico ha fatto cessare 
di suonare l’orchestra. Si è rivolto a delle persone disabili sedute in 
carrozzella ed ha detto” voglio dirvi  due cose:  sarò breve….Ho finito”. 
Non è una cosa eccezionale ma ha fatto sorridere chi soffre. Capisco che 
Sorano sia un Paesello abitato da poche anime, ma cari amici che 
Capaccioli siamo se non diamo una mano affinchè lo sforzo del 
Presidente e dei volontari  non sia vano?  Forza diamoci da fare.   
                                                                             Ettore Rappoli 


